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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 26 SETTEMBRE 2023 

 

 

Il Comitato Esecutivo rinvia l’approvazione del verbale alla prossima seduta.  

[del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

 

Il Presidente informa che in occasione della recente sessione del CIO a Mumbai è 

stata disposta la sospensione del Comitato Olimpico Russo, a seguito del riconoscimento dei 

Consigli Olimpici in quattro regioni illegalmente annesse dalla Federazione Russa. 

Viene data lettura di una nota della Federazione Sport Invernali sulla nuova 

distribuzione interna in seno agli incarichi del Consiglio Federale della FSSI. 

Comunica che è giunto l’invito a partecipare alle celebrazioni del trentennale del 

Bocciodromo di Borgo Maggiore, occasione nella quale è stato organizzato il quadrangolare con le 

stesse Nazionali che hanno partecipato per l’inaugurazione. 

Essendo già impegnati, sia il Presidente che il Segretario Generale, il Comitato 

Esecutivo delega il Vice Presidente a rappresentare il CONS, porgendo i saluti del Comitato alla 

Federazione e alle delegazioni sportive estere. 

Il Segretario Generale riferisce che Sergey BELAGLAZOV, pluricampione 

olimpico nella lotta libera, cittadino russo e residente da anni negli Stati Uniti, ha formalmente 

richiesto un supporto per ottenere un visto Schengen per svolgere il programma tecnico di 

perfezionamento dei fratelli AMINE MULARONI almeno fino alle Olimpiadi di Parigi 2024. 

In considerazione della conseguita qualificazione di Myles AMINE e della 

necessità di seguire l’atleta e il fratello, anch’esso in corsa per la qualificazione, il Comitato 

Esecutivo invita gli Uffici a voler provvedere una lettera di supporto e di formale invito a San 

Marino per la sua partecipazione alla serata di Sport Awards e lo svolgimento di alcuni stage di 

allenamento e partecipazione a tornei in Europa nel 2024, chiedendo alle autorità consolari italiane 

a Detroit di volere rilasciare un visto Schengen a lui e alla consorte Irina. [del. 2]  

Il Presidente informa che il giovane pesista sammarinese Giovanni BOLLINI si è 

aggiudicato, la scorsa settimana a Malta, il terzo gradino del podio nella Mediterranean Cup Under 

17. 

Il Comitato Esecutivo si compiace del brillante risultato ottenuto. 

Il Presidente invita l’Esecutivo per eventuali altre comunicazioni.  

Il membro Marco Giancarlo Rossini rende noto di aver avuto aggiornamenti circa 

lo stato dei beni posti sotto sequestro negli ambienti del San Marino Calcio S.r.l., in liquidazione 

volontaria, presso lo Stadio di Serravalle. 
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Il Segretario Generale distribuisce ai presenti una prima bozza di normativa 

riguardo la “Safeguarding Policy per la tutela degli sportivi”, come da direttive ricevute e suggerite 

nella precedente seduta. 

Dopo una sommaria relazione sull’elaborato, il Relatore solleva alcuni dubbi e 

questioni in merito ai referenti, contenuti, procedimenti e implicazioni legate all’adozione di questa 

normativa sviluppata in base ai modelli e alle disposizioni vigenti nelle realtà limitrofe. 

Si avvia il confronto con un vivace dibattito sulle varie tesi e posizioni in merito 

che vedono, nell’ambito del movimento sportivo, realtà e sensibilità molto diverse tra loro. Viene 

evidenziato che l’argomento oggetto della normativa comunque è in via di evoluzione e sviluppo, 

anche fuori dai confini e serve il coinvolgimento di tanti soggetti che a vario titolo ne sono 

interessati. 

Il Presidente terminata la sua esposizione, invita i colleghi dell’Esecutivo a 

rileggere il documento e di sottoporre alla Segreteria Generale le proprie osservazioni entro e non 

oltre lunedì prossimo. Parimenti, la Segreteria Generale raccoglierà osservazioni e suggerimento da 

parte dell’ufficio Sportivo e dalla Commissione Tecnica allo scopo di sviluppare un nuovo 

documento da sottoporre alla prossima seduta. Qualora vagliata e approvata, la Policy verrà 

presentata al Consiglio Nazionale del 6 novembre prossimo. 

Il Comitato Esecutivo concorda. 

Facendo seguito a quanto stabilito con riferimento al Protocollo d’intesa 

riconducibile all’ex progetto "Studenti e sport a scuola” per il benessere delle future generazioni - 

promuovere la diffusione della pratica sportiva nella scuola quale strumento educativo”, viene 

distribuito un Regolamento operativo redatto dalla Segreteria Generale riguardo lo sviluppo e la 

predisposizione di una didattica dedicata per un percorso formativo agli studenti-atleti di alto 

livello, da concordare con la scuola.  

Il documento, che dovrà essere concordato preventivamente con la Segreteria di 

Stato alla Pubblica Istruzione prima della sottoscrizione del protocollo, intende tutelare il diritto alla 

pratica sportiva agonistica e il diritto allo studio, coniugando la carriera scolastica con quella 

sportiva a livello di scuole media e scuole superiore tra gli atleti con alte prestazioni sportive 

individuati, in base dei criteri stabiliti dal CONS.  

Il Presidente terminata la presentazione dell’elaborato, invita l’Esecutivo a 

sottoporre commenti e osservazioni sui vari quesiti sottoposti dall’estensore del testo, negli stessi 

termini proposti per la Safeguarding Policy a tutela degli sportivi. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Il Presidente invita il referente membro dell’Esecutivo Giuliano Tomassini a 

riferire sull’esito degli incontri del Gruppo di lavoro sulla riforma dei Contributi alle Federazioni. 
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Comma 3) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA 

 

 

Il membro Tomassini distribuisce e illustra la tabella dei parametri con le 

osservazioni e le valutazioni della commissione di lavoro.  

E’ stato svolto un attento lavoro di mediazione fra alcune posizioni dell’Esecutivo 

e l’orientamento del gruppo di lavoro, dichiarando che l’attuale elaborato presentato in questa 

seduta propone le declinazioni di alcuni parametri e di percentuali, come inteso dalla commissione. 

Informa anche che nonostante alcune riserve, è stata confermata la volontà di 

voler applicare la decurtazione del contributo ordinario, per fasce d’importo, in rapporto ai volumi 

di bilancio, che in un certo qual modo si sovrappone alla proposta della FSPAV. 

Comunica che nel recente confronto avuto con le Federazioni presenti, sono state 

accolte alcune proposte dell’Esecutivo mentre altre, in numero comunque limitato, non sono state 

recepite e quindi vengono reiterate dal gruppo come inizialmente proposto. 

Terminato il riferimento e il dibattimento seguito in seno all’Esecutivo sui punti 

divergenti, il Presidente suggerisce di attendere il documento finale riepilogativo della proposta di 

riforma con le revisioni stabilite dal gruppo, di lavoro. 

Il Comitato Esecutivo concorda e ringrazia il membro Tommassini del paziente 

lavoro svolto, considerate le notevoli difficoltà riscontrate nel gruppo, nel trovare una posizione 

comune e condivisa. 
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Il Presidente comunica sull’esito dell’incontro tenuto presso la Segreteria di Stato 

allo Sport con il Presidente e il Segretario Generale della FSGC in merito allo stato manutentivo 

degli impianti sportivi dedicati al calcio. Dopo un excursus sui numerosi cantieri in essere, a partire 

dal campo da calcio di Serravalle B, Montegiardino e Dogana e oltre alle criticità già note, come la 

copertura della Torre Servizi dello Stadio di Serravalle, campo a Falciano, Domagnano e Stadio di 

Acquaviva, la Segreteria di Stato allo Sport è stata attenzionata dei vari interventi necessari e di cui 

il CONS non ha né le possibilità né la competenza, trattandosi in gran parte di lavori straordinari. 

Da parte sua, la FSGC rivendica i numerosi interventi sostenuti per il ripristino di 

alcune strutture quali il rifacimento del manto in sintetico allo Stadio di Acquaviva e i pilastri di 

sostentamento di un versante del campo di Falciano, evidenziando i ritardi subiti per la mancata 

rimozione dell’ordigno a Serravalle B e i numerosi interventi manutentivi eseguiti che esulano dalle 

proprie competenze. Il Comitato Olimpico ha, dal canto suo, rimarcato le notevoli difficoltà ad 

affrontare quotidianamente le numerose richieste d’intervento non solo da parte della Federazione 

Calcio, citando a titolo esemplificativo i problemi al Lago di Pesca Sportiva Faetano, il 

Crossodromo della Baldasserona, la Piscina dei Tavolucci e lo Stadio di Serravalle, rammentando 

che l’Ente è proposto alla gestione ordinaria, mentre il programma manutentivo per legge è in capo 

ad altre istituzioni.  

Al termine del colloquio, volto a sensibilizzare le Autorità sul problema della 

necessità di investire nella manutenzione straordinaria del notevole patrimonio costituito dalle 

strutture sportive, il Presidente ha ribadito al Segretario di Stato di accelerare il processo di 

costituzione di una società di servizi, fuori dal sistema degli Enti ora preposti, dato che le criticità 

sono in continuo aumento e stanno paralizzando l’attività principale del Comitato Olimpico. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Il Segretario Generale informa circa l’esito del sopralluogo effettuato in data 13 

ottobre u.s. con la Protezione Civile, AASLP e Federazione Pesca Sportiva presso il lago di Faetano 

in merito allo stato attuale dell’erosione delle sponde e sull’opportunità di disporre la chiusura 

temporanea dell’impianto, per mettere in sicurezza la struttura ed effettuare il previsto intervento 

dall’AASLP. 

Dalla lettura della nota prot. 2398 del Referente dell’Ufficio Tecnico CONS, posta 

agli atti, si evince che le parti sono giunte alla conclusione che l’impianto non va chiuso, ma vanno 

effettuati i lavori per la sistemazione temporanea degli argini in modo da permettere lo svolgimento 

delle attività federali durante la stagione invernale di pesca sportiva alle trote.  

A questo proposito, come convenuto con il referente AASLP, la Federazione 

Pesca Sportiva in data odierna sollecita, vista l’indisponibilità dell’Azienda essendo impegnata 

finanziariamente al rifacimento totale degli argini nella primavera del prossimo anno, un contributo 

straordinario di almeno €. 2000 per la riparazione provvisoria degli avvallamenti degli argini. 

Il Comitato Esecutivo sentiti i riferimenti e scongiurata la chiusura dell’impianto, 

in base alle stime di spesa dell’ordine di due-tremila euro delibera un contributo straordinario in 

favore della Federazione Pesca Sportiva, fino alla concorrenza massima di €. 3.000 quale rimborso 

di spesa da imputarsi sul cap. n. 870 “Lago di Faetano” [del. 3] 
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Comma 4) IMPIANTI SPORTIVI 

 

 

Il Relatore prosegue l’ampio riferimento sugli impianti sportivi, rendendo noto 

all’Esecutivo la comunicazione della Federazione Sport Invernali trasmessa alle Segreterie di Stato 

competenti con la stima dei costi per il completo trasferimento dell’attuale pista da sci in sintetico 

dal Centro Sportivo di Serravalle nell’area individuata nelle pertinenze dello Stand di Tiro a volo, 

per un importo complessivo di €. 57.000. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Il Segretario Generale aggiorna l’Esecutivo sulla Piscina dei Tavolucci, in 

particolare sul contenuto della comunicazione inviata, a seguito di quanto stabilito nella precedente 

seduta, all’Ufficio di Prevenzione dell’I.S.S. sullo stato di avanzamento dei lavori nella struttura. 

Sempre in ambito di strutture natatorie, il relatore dà lettura di una nota di 

doglianza di un utente riguardo ai limitati spazi acqua riservati al tempo libero di nuoto presso il 

Multieventi Sport Domus. 

Il Vice Presidente riferisce in merito alle condizioni in essere e auspica di poter 

giungere a una soluzione condivisa degli spazi acqua tra le Federazioni e il CONS per la prossima 

stagione agonistica con la necessità di riorganizzare al meglio gli orari e le corsie destinate alla 

cittadinanza e al tempo libero, fonte di introiti diretti per il CONS. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dei riferimenti sui colloqui in corso tra le parti 

interessate. 

Il Presidente riferisce sui colloqui avuti in data odierna con l’Agente Unipol, in 

particolare sulle condizioni in essere riconosciute dalla compagnia assicurativa relative alla 

copertura della polizza in occasione delle manifestazioni organizzate dal CONS e sottoscritte, 

richiamando l’incidente avvenuto lo scorso anno durante Sportinfiera. 

Dopo l’esposizione sul colloquio avuto, unitamente al broker e ai responsabili 

dell’Ufficio, vengono espresse alcune perplessità circa l’efficacia e la reale copertura dei rischi che 

il contratto in essere prevede, anticipando che saranno oggetto di vaglio in occasione del nuovo 

bando che si dovrà effettuare il prossimo anno. 

Il Comitato Esecutivo dopo un ampio dibattito e un intervento chiarificatore su 

alcuni aspetti delle condizioni generali imprescindibili delle clausole ordinarie applicate da tutte le 

compagnie assicurative, condivide le perplessità del Presidente e invita a un approfondimento in 

materia in occasione della prossima gara d’appalto. 

Il Segretario Generale riferisce che a seguito dei colloqui avuti con il broker, in 

relazione al sinistro di Sportinfiera, rende noto che è stato dato mandato di attivare la garanzia di 

rimborso delle spese legali prevista all’interno della polizza di RCT del CONS, spese che saranno 

sottoposte comunque a un giudizio di congruità dalla compagnia assicurativa.   
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Il Segretario Generale informa che allo Studio Commerciale RAIMONDI, già 

incaricato per la verifica documentale e contabile dei Rendiconti Amministrativi federali come da 

delibera n.13 del 30 gennaio 2023, è stato richiesto di predisporre uno studio ed elaborazione del 

nuovo programma di contabilità (con un software commerciale largamente diffuso) a beneficio 

delle Federazioni Sportive, collegato a un nuovo prospetto di bilancio, già presentato all’Esecutivo 

in una precedente seduta, a fronte di un compenso complessivo € 1.600, che oltre allo sviluppo del 

programma comprende una riveduta aggiornata versione del Regolamento amministrativo federale. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, delibera di aumentare l’impegno n. 

319 in favore dello Studio Commerciale RAIMONDI per € 680 e utilizzare l’impegno 218 del 

medesimo capitolo per la differenza. [del 4] 

Il relatore informa che la Federazione Sammarinese Ciclismo e Motociclismo 

hanno provveduto a regolarizzare il proprio bilancio federale e pertanto è possibile autorizzare la 

liquidazione degli arretrati del contributo ordinario sospesi, come da delibera n. 10 dell’8 maggio 

2023. 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza nei termini indicati. [del 5] 

Il Segretario Generale presenta alcune pratiche amministrative relative a 

richieste federali di modifica di destinazione d’uso di contributi straordinari a vario titolo, che 

nell’ordine sottopone all’Esecutivo per la relativa deliberazione.  

TAEKWONDO 

La FESAM, settore Taekwondo, richiede di poter trasferire il contributo 

straordinario pari a €. 500 destinato agli European Small Countries Tournament alle Isole Faroe, in 

favore del Croazia Open 2023 che si terranno a Zagabria in ottobre 2023. 

L’Esecutivo sentito il riferimento accorda il cambio di destinazione. [del. 6] 

BASEBALL 

La FSBS avanza una richiesta di cambio di destinazione d’uso per €. 1.200 di due 

contributi stanziati per i Tornei Internazionali di Sala Baganza, in favore di Tornei a Rimini. 

 Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento della Commissione Tecnica, non 

accorda il cambio di destinazione d’uso richiesto, in quanto giunta a competizione già svolta e 

comunque, la manifestazione a Rimini, non era a calendario internazionale. [del. 7] 

CACCIA 

La FSdC, avanza una richiesta di cambio di destinazione d’uso per €. 1.000 per 

sostituire l'importo previsto nei contributi straordinari per il Campionato Europeo Pointer in Grecia 

in favore della partecipazione al Campionato Europeo Pointer il prossimo 23-24 ottobre, in 

Slovacchia. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento favorevole della Commissione 

Tecnica, accorda il cambio di destinazione d’uso richiesto. [del. 8] 
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TENNISTAVOLO 

La FSTT informa dell’organizzazione della Mediterranean Cup, manifestazione 

che si svolgerà a San Marino in dicembre e inserita a calendario MTTU di recente. A fronte di un 

preventivo di spesa di circa €. 40.000 la Federazione chiede un contributo pari a €. 12.000. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e con l’astensione del membro Piva, 

accorda un contributo straordinario di €. 8.000, da imputarsi sul cap. 1060 “Contributo per 

l’organizzazione manifestazioni sportive” [del. 9] 

SPORT INVERNALI 

L’Ufficio Sportivo rende noto che, a seguito della proposta di un progetto di 

sviluppo sportivo accolto dal CIO per i prossimi YOG invernali in Corea del Sud, il CONS potrà 

disporre di un contributo straordinario per la preparazione agonistica fino a USD 15.000 circa.  

Il Comitato Esecutivo, visionato il Progetto Sportivo approntato e vagliato 

congiuntamente dalla FSSI e dalla CT, e finanziato interamente dal CIO in vista degli YOG 2024, 

delibera un contributo di €. 15.000 a favore della Federazione Sport Invernali da imputare sul cap. 

n. 1130 “Preparazione Giochi Olimpici Giovanili (YOG),” nell’ambito dei Progetti di Sviluppo 

Sportivo della FSSI e nei termini indicati dalla CT. [del. 10] 

Il Segretario Generale, riporta il riferimento dell’Ufficio Sportivo circa gli 

impegni di spesa da liberare riguardo ad alcuni stanziamenti approvati a inizio stagione e inerenti a 

Contributi Straordinari, Manifestazioni, Eventi Promozionali e Progetti di Sviluppo per il corrente 

anno sulla base di una ricognizione effettuata e aggiornata al 15 ottobre c.a. Pertanto invita 

l’Esecutivo a voler chiudere, diminuire o se del caso, eliminare impegni di spesa per un totale di €. 

25.850, così come riportato per ciascuna Federazione: 

 

FSN Importo Imp. Cap. Specifica 

Arti Marziali €. 500  556 1060 Manifestazioni 
Arti Marziali €. 500  529 1050 Straordinario 
Attività Subacquee €. 1.250  531 1050 Straordinario 
Baseball Softball €. 7.350  494 1050 Straordinario 
Golf €. 1.000 537 1050 Straordinario 
Ippica €. 250  538 1050 Straordinario 
Motociclismo €. 500  562 1060 Manifestazioni 
Nuoto €. 800 540 1050 Straordinario 
Nuoto €. 300 756 1063 Promozionali 
Nuoto €. 3.000  470 1100 Progetti di Sviluppo 
Pesi €. 500 544 1050 Straordinario 
Tennis €. 5.000 571 1060 Manifestazioni 
Tiro a Volo €. 5.000  554 1050 Straordinario 

 

 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza nei termini indicati. [del 11] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  16 ottobre 2023  Delibera n. 14 
 

Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE  

 

 

Viene data lettura della nota prot. n. 2397 

 

Oggetto: autorizzazione storni interni di bilancio 2023  

 

La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo 

l’autorizzazione ad effettuare i seguenti storni di bilancio sui capitoli che presentano una 

disponibilità insufficiente: 

 

cap descrizione aumento diminuzione

870 Lago di Faetano 3.000,00 €                 

890 Bocciodromo 2.000,00 €                 

942 Personale salariato CONS 18.000,00 €           

944 Personale salariato Multieventi 2.000,00 €             

1135 Part. Giuochi Olimpici della Gioventu' (YOG) 15.000,00 €               

1250 Acquisto attrezzature per impianti sportivi vari 10.000,00 €               

1295 Beni e opere mobili MULTIEVENTI 10.000,00 €           

1165 Preparazione Mediterranean Beach Games 500,00 €                 

1170 Partecipazione Mediterranean Beach Games 500,00 €                    

TOTALE 30.500,00 €              30.500,00 €            

 

 

Distinti saluti. 

 
F.to IL RESPONSABILE U.O.  
 
Nicoletta Corbelli 
 
 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza l’assestamento interno di bilancio così 

come proposto dall’Ufficio. [del. 14] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  16 ottobre 2023  Delibera n. 15 
 

Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE  

 

 

Viene data lettura della nota prot. n. 2378 

 

Oggetto: budget rivista Panorama Sport 2023 e disciplinare di incarico per sviluppo grafico 

 

Con la presente si intende sottoporre a codesto Comitato Esecutivo la previsione di 

spesa per la realizzazione della rivista Panorama Sport che dovrà essere realizzata entro il 22 

dicembre c.a.: 

 

Si chiede, pertanto, l’autorizzazione di spesa fino alla concorrenza di 7.500,00 € sul 

cap. 770 “Spese per rivista e notiziario”, previo storno dal cap. 944 “Personale salariato 

Multieventi” del corrente esercizio finanziario per € 5.000,00. 

In considerazione della necessità di realizzare grafica e impaginazione della rivista, e 

stante la richiesta, manifestata dall’Ufficio Stampa del CONS, di assegnare tale attività tramite 

disciplinare di incarico a un professionista, individuato per esperienza in ambito di comunicazione 

sportiva, si invita codesto Comitato ad approvare il disciplinare in allegato che identifica come 

contraente il lavoratore autonomo Massimo Meca con COE 7663. 

Distinti saluti. 
F.to IL RESPONSABILE U.O.  
Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza la spesa per Panorama Sport di € 

7.500, previo storno di € 5.000 da cap. n. 944 “Personale salariato Multieventi” e, presa visione 

della bozza del disciplinare d’incarico posta agli atti in favore di Massimo MECA per €. 2.300, 

invita il Segretario Generale a predisporre la documentazione necessaria da trasmettere alla 

Segreteria di Stato competente ai fini dell’acquisizione del parere preventivo del Congresso di 

Stato, a seguito del quale sarà autorizzata la relativa spesa.  

La presente delibera è immediatamente esecutiva. [del. 15] 

fornitura fornitore
spesa 

prevista
procedimento di gara

stampa rivista (550 copie) da individuare tramite esito trattativa in corso      5.900,00 € 
trattativa in corso con base d'asta con  

almeno tre imprese 

traduzione testi in inglese società Versus srl      1.536,00 € 
trattativa diretta espletata con una sola 

impresa

     7.436,00 € 

     7.500,00 € 

totale

arrotondamento



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  16 ottobre 2023  Delibera n. 16-17-18 
 

Comma 6) MANIFESTAZIONI  

 

 

Il Presidente riferisce riguardo ai lavori della 52ª Assemblea dell’EOC in Turchia 

che sono stati preceduti da quella straordinaria dei GSSE e che ha visto anche la partecipazione del 

Presidente Thomas BACH a ridosso della chiusura dei lavori del COE e alla presenza di ben 41 

presidenti e 19 delegati delle Federazioni Internazionali. Fra gli argomenti di maggior interesse, 

oltre ad alcune modifiche statutarie ispirate sui principi della “good governance”, spicca 

l’istituzione della figura di un CEO, ruolo professionalizzato all’interno dell’organizzazione 

dell’EOC, pur sempre sottoposto alle direttive del Segretario Generale COE. Per quanto riguarda 

l’Assemblea dell’ANOC annullata in agosto, a seguito della defezione dei World Beach Games in 

Indonesia, il consesso è stato riprogrammato a Cascais in Portogallo dal 28 ottobre al 2 novembre 

2024. Mentre le date relative alla 53ª Assemblea EOC sono state fissate al 6-7 giugno 2024 a 

Bucarest (Romania) e il Seminario a Budva, il 27-28 Settembre 2024 in Montenegro. 

Sul fronte GSSE, nulla di fatto riguardo alle modifiche statutarie e di regolamento 

in Assemblea così come proposte dal CONS. Sono state portate al voto e approvate solo le proposte 

discusse lo scorso 29 maggio a Malta, mentre il resto è stato rinviato, dopo un preliminare lavoro di 

confronto per mezzo di due gruppi di lavoro, all’Assemblea di Andorra dal 9 all’11 maggio 2024. 

Terminato il riferimento, il Presidente propone di incaricare i referenti per il 

CONS, negli organismi dei GSSE come segue: 

a) Conferma del Vice Presidente quale rappresentante CONS nella CT dei GSSE; 

b) Il Vice Presidente nel gruppo di lavoro per la modifica dei Regolamenti GSSE; 

c) Il Segretario Generale, nel gruppo di lavoro per la modifica dello Statuto GSSE.  

Il Comitato Esecutivo appurata la disponibilità degli interessati, concorda le 

nomine così proposte dal Presidente. [del. 16]  

Il Presidente aggiorna l’Esecutivo sui preparativi della prossima edizione di 

Sportinsieme Awards e sottopone alcune proposte e idee che saranno oggetto di approfondimento. 

Il Segretario Generale a questo proposito, in attesa che sia approntato un primo 

bilancio della manifestazione, anche alla luce di alcuni impegni di spesa da definire quali il 

contratto con la società di gestione del Kursaal e la necessità di reperire le somme necessarie per il 

riconoscimento dei premi agli atleti a oggi individuati come da tabella distribuita, invita a deliberare 

due impegni di spesa, come segue: 

1) Un primo importo iniziale di €. 15.000 per far fronte alle prime spese; 

2) Impegnare la somma di €. 76.500 per i premi in denaro agli atleti, previa approvazione 

di uno storno interno come da proposta indicata dall’Ufficio. 

Il Comitato Esecutivo, sentiti i riferimenti, approva un primo stanziamento di €. 

15.500 per far fronte alle prime spese di allestimento dell’evento, impegnando la somma sul cap. n. 

760 “Spese per premiazioni e riconoscimenti speciali” [del 17] 

Il Comitato Esecutivo approva lo storno di € 58.000 e precisamente della somma 

di € 31.000 dal cap n. 944 “Personale salariato Multieventi” e di € 27.000 dal cap. n. 942 

“Personale salariato CONS” per deliberare un secondo impegno di spesa, pari a €. 76.500 da 

imputare sul cap. n. 760 “Spese per premiazioni e per riconoscimenti speciali” [del 18] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  16 ottobre 2023  Delibera n. 19 
 

Comma 6) MANIFESTAZIONI  

 

 

Al termine del riferimento su Sportinsieme Awards, viene data lettura della nota 

prot. 2399: 

 

 

Oggetto: adozione concorso di idee per la realizzazione dell’immagine coordinata 
dell’evento organizzato dal C.O.N.S “Sportinsieme Awards” e autorizzazione di spesa 
realizzazione del progetto a seguito dell’espletamento 

 

 

In esecuzione alla delibera n. 13 del 4 settembre 2023, si intende sottoporre a codesto 

Comitato Esecutivo la bozza del bando di concorso di cui all’oggetto, anche ai fini della nomina dei 

membri della Commissione e dell’autorizzazione di spesa per € 4.000,00 da imputarsi sul residuo 

n. 915/2020 per la realizzazione della progettazione esecutiva, del service grafico e del premio che 

avverranno a seguito dell’aggiudicazione. 

Distinti saluti 

F.to Il Responsabile 

Nicoletta CORBELLI 

 

Il Comitato Esecutivo, presa visione della bozza di bando elaborata dal 

Responsabile di Procedimento Nicoletta, approva la proposta nei termini indicati e autorizza la 

spesa fino alla concorrenza della disponibilità del residuo n.915/2020 del cap. n. 780 

“Collaborazioni”.  

In merito alle persone da individuare per giudicare le proposte del Bando, il 

Presidente propone all’Esecutivo di chiamare le seguenti persone a far parte della commissione: 

a) Membro dell’Esecutivo: Luciano SCARPONI (supplente Christian FORCELLINI)  

b) Funzionario CONS: Nicoletta CORBELLI (supplente Cinzia BIAGI) 

c) Collaboratore esterno: Elisa GIANESSI (supplente Meca MASSIMO) 

L’Esecutivo approva la composizione così come indicata dal Presidente. [del. 19]  

 

Il Segretario Generale passa poi a riferire in merito ai World Beach Games in 

Indonesia e ai Mediterranean Breach Games in Grecia. 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  16 ottobre 2023  Delibera n. 20-21-22 
 

Comma 6) MANIFESTAZIONI  

 

 

Per quanto riguarda la manifestazione del Mediterraneo a Heraklion, riferisce che 

non è stato possibile chiudere il bilancio, in quanto non sono state ancora definite, nel dettaglio il 

conteggio delle tasse e delle fee per la biglietteria aerea e non sono ancora giunte notizie circa 

l’applicazione e in quali termini (inizialmente previsti per €. 110 di pensione giornaliera per 

persona) per il vitto e il soggiorno extra contratto, dal periodo di gratuità stabilita dal CIJM. 

Pertanto, rammentando che il bilancio di spesa iniziale prevedeva una copertura di 

€. 10.500, è possibile ipotizzare uno sforamento della previsione, che sarà oggetto di valutazione in 

una prossima seduta.  

Riguardo al recupero delle somme della biglietteria aerea per la non 

partecipazione ai World Beach Games e dell’Assemblea ANOC, il relatore riferisce che le fee 

dell’Agenzia per i biglietti rimborsabili della squadra e del secondo delegato del CONS non sono 

rimborsabili dall’ANOC e pertanto la spesa finale risulta pari a €. 670 complessivamente. Spesa che 

sarà imputata sul cap. n. 1170 “Spese di partecipazione ai Mediterranean Beach Games”. [del. 20] 

Il Presidente riferisce sulle prossime partecipazioni agonistiche che riguardano il 

CONS, nel 2024 che in ordine cronologico sono: 

GANGWON – WINTER YOUTH OLYMPIC GAMES 

Richiamando quanto già anticipato in sede di progetto di sviluppo, rammenta che 

sono tre i ragazzi in corsa per un posto nella disciplina dello Sci Alpino e precisamente Mattia 

BECCARI, Elia CARATTONI e Matteo GIANNINI. Pertanto in vista della scadenza dei termini 

per la presentazione della Long List, che prevede oltre all’atleta negli sport invernali, il Capo 

Missione e l’allenatore, è stato approntato un primo bilancio di spesa, in previsione della 

partecipazione di quattro persone in Corea, di cui tre biglietti aerei saranno successivamente 

rimborsati dal CIO. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, approva il bilancio di 

partecipazione, provvisoria, pari a €. 14.500 in vista degli YOG in Corea dal 19 gennaio al 1° 

febbraio 2024 e imputando le spese sul cap. n. 1135 “Partecipazione Giuochi Olimpici della 

Gioventù (YOG)” del corrente esercizio. [del 21] 

PARIGI – GIOCHI OLIMPICI ESTIVI 

Il Presidente comunica che è prossima la scadenza del termine per la richiesta 

degli accrediti in merito alle posizioni stampa e fotografo ai Giochi Olimpici di Parigi. 

Pertanto interpella l’Esecutivo per formalizzare l’ingaggio del fotografo Andrea 

MASINI, iscritto all’Ordine Nazionale dei Giornalisti italiano, libero professionista di Livorno, per 

la fornitura di materiale fotografico in occasione delle Olimpiadi, che non prevede alcun esborso da 

parte del CONS, per il servizio fotografico pattuito dall’Ufficio Stampa e che solamente per quanto 

riguarda il tiro a volo, dato che le gare si svolgono a 300 Km da Parigi, è stato inteso, qualora 

necessario richiedere anche il servizio fotografico di quella specialità, un importo extra 

omnicomprensivo pari a €. 800, al netto delle ritenute di legge. 

Il Comitato Esecutivo udito il riferimento concorda con le condizioni 

economiche indicate dal Presidente e incarica il professionista MASINI per Parigi [del 22] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
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in data  16 ottobre 2023  Delibera n. 23 
 

Comma 7) VARIE ED EVENTUALI 

 

 

 

Viene data lettura di nota della Federazione Sammarinese Sport Speciali: 

 

 

Formuliamo la presente per chiedere a codesto Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

l’autorizzazione ad immatricolare un pulmino, che sarà a breve acquistato grazie alla 

sponsorizzazione del “Lions Club San Marino Undistricted”. L’automezzo sarà utilizzato per gli 

scopi della federazione sammarinese Sport Speciali esclusivamente in territorio sammarinese ed 

italiano. 

Caratteristiche del mezzo: 

VOLKSWAGEN - CARAVELLE COMFORTLINE 2.0 – Trasporto persone 9 

 
Distinti saluti. 
 
F.to Filiberto FELICI  
 
Presidente Federazione Sammarinese Sport Speciali 
 

 

Il Comitato Esecutivo autorizza l’immatricolazione di un nuovo mezzo di 

trasporto nove  posti VOLKSWAGEN - CARAVELLE COMFORTLINE 2.0 (TDI L1 110 KW 150 

CV con telaio numero n. WV2ZZZ7H7PX042939) in nome e per conto della Federazione 

Sammarinese Sport Speciali.  

 

La presente delibera è immediatamente esecutiva. [Del. 23] 

 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 21.15. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 

 

 


